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Zitat von SHABBA RANKS 

Was hat das mit meiner Aussage zur Medien-Kampagne zu tun? 

das bezog sich auf die von dir im langen beitrag weiter oben getätigte aussage, dass der nette
versicherungschef besagtes thema vor der PK nicht in deutlichkeit auf dem schirm hatte.
fakt ist aber, dass es in den verhandlungen mit meeske weit vor der PK schon darum ging. das
sagte dr. zitzmann auch. evtl liest einfach nochmal nach, was du selber alles behauptet hast 
und hörst auch nochmal in die PK rein.
eine reduktion auf eine medienkampagne greift auf jeden fall viel zu kurz - um nicht zu sagen -
wäre ein ideologisches ablenkungsmanöver.
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